

Abanderan a la delegación que asistirá al Festival Mundial de la Juventud



Abanderan delegación a Festival Mundial de la Juventud. Foto: RobertoMOjeda

La Habana, 26 feb (RHC) El Secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales Ojeda, abanderó en la mañana de este lunes en el memorial José Martí, en la Plaza de la Revolución, a la delegación que asistirá al Festival Mundial de la Juventud.

Durante la ceremonia Morales Ojeda destacó que representan a Cuba más de un centenar de jóvenes destacados, pertenecientes a diversos sectores sociales: agricultura, salud, ciencia, educación, cultura, deportes, entre otros.

Además será oportunidad para denunciar la inclusión de Cuba en la espuria Lista de Países Patrocinadores del Terrorismo y la guerra mediática y subversiva que se desarrolla contra la nación caribeña, con fondos federales de Estados Unidos.

Morales Ojeda destacó que el objetivo principal de la cita es promover la unidad de la juventud progresista del mundo, como actor fundamental en la transformación del actual orden internacional injusto y desigual y fundamental en la construcción de un mundo más justo, democrático y equitativo.

El también miembro del Buró Político escribió en su cuenta en X, "Cuba estará dignamente representada en el Festival Mundial de la Juventud en Rusia. Nuestra pequeña, pero aguerrida delegación abogará allí por todas las causas justas".

Subrayó que fue un honor poner en manos de las nuevas generaciones la enseña Patria que llevarán al Festival a celebrarse dentro de pocos días en Rusia, y les deseó un feliz viajes y éxitos en la importante misión que asumen ya en nombre de nuestro pueblo y sus jóvenes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/348248-abanderan-a-la-delegacion-que-asistira-al-festival-mundial-de-la-juventud>



Radio Habana Cuba